

Protokoll: Regionalversammlung der Opticlass Hessen 2025

Datum: 26.4.2025

Teilnehmer:

Nina Zühlke, Markus Steeg, Erik Hecht, Wiebke Koska, Kai Buzziol, Rajko Marjanovic, Christian Rudolph, Stephan Kloidt, Thorsten Schlotzauer, Henrik Schnabel, Ulf Moosmayr, Markus Pentenrieder, Yvette Hahne, Dierk Conrad

Beginn: 20:00 Uhr

Ende: 20:40 Uhr

1. Eröffnung und Begrüßung

Regionalobmann Dierk Conrad eröffnet die Versammlung und begrüßt die Teilnehmer. Die Themen und Inhalte der Versammlung werden mittels einer PowerPoint-Präsentation vorgestellt.

2. Themen der Versammlung

Thema 1: Umstieg von Opti B nach A

Vorstellung der geplanten Änderungen, die – sofern vom Jugendsegelausschuss des DSV unterstützt wird - für den Umstieg von Opti B nach A ab dem 01.01.2026 gelten soll.

Thema 2: Opticlass Team-Kleidung

Vorstellung der neuen Opticlass-Teamkleidung und Hoodies für 2025, bestellbar über Sailingshop.

Thema 3: Fördermaßnahmen Opticlass

Möglichkeiten der Förderung durch das Opticlass-Regionalbudget wurden erläutert.

Thema 4: Termine Opticlass Talent Meeting und Best Next 2025

Vorstellung der geplanten Termine und Kriterien für das Talent Meeting (Opti B) und Best Next (Opti A) in 2025.

Thema 5: Regatten 2025

Übersicht über geplante Regatten in Hessen und überregional. Hinweis auf die Möglichkeit, ein Motorboot des HSeV inklusive Gestell für Optis für etwaige Betreuung bei Regatten in Eigenregie zu organisieren.

Thema 6: Hessenmeisterschaft 2025

Für Herbst 2025 ist eine separate Ehrung für alle Bootsklassen gemeinsam vorgesehen.

Thema 7: Förderanträge für Ländervergleichswettkämpfe

Informationen über die Beantragung von Fördermitteln für sogenannte Ländervergleichswettkämpfe.

Thema 8: Umsteiger-Training

Ankündigung eines Umsteiger-Trainings am 23. und 24. August 2025 in Inheiden für die Bootsklassen 420er, Laser und Europe.

Thema 9: Wahl der neuen Regionalobfrau

Nina Zühlke stellt sich zur Wahl als neue Regionalobfrau der Opticlass Hessen und wird einstimmig gewählt.

3. Abschluss

Zum Abschluss wird Dierk Conrad herzlich für sein Engagement als Regionalobmann in den letzten zwei Jahren gedankt.